

Erlebnisführung durch die Erlöserkirche.

4 bis 5 mal im Jahr bietet unser Pfarrer Klaus Kühnhaupt eine Comedy-Führung durch die Erlöserkirche an. Als „Leutnant Zitzewitz von seiner Majestät Wilhelm II. Leibgarde“ und als Handwerksphilosoph Hugo Kükelhaus führt er durch die Kirche und berichtet auf humorvolle Weise von der Entstehung der Kirche und ihrer jetzigen Gestalt.



Zitzewitz behauptet von sich, als Leibgarde des Kaisers „det Seelenleben seiner Majestät zu kennen wie meine eigene Westentasche“ und berlinert sich so durch die Geschichte des Kirchenbaus und des umliegenden Stadtviertels, die er als „echte Kaiserkirche“ bezeichnet.



Hugo Kükelhaus taucht erst auf, nachdem „der schreckliche Kommisskopf verschwunden ist“ und erklärt, wie er in den 50er Jahren nach zwei verlorenen Kriegen ein neues Denken im Innenraum der Kirche verwirklicht hat. Er nennt das „Entkaisern“. So werden wesentliche Züge der Geschichte und Gegenwart unserer Erlöserkirche dargestellt.

Der Eintritt ist frei, um Spenden zugunsten der Kirchenerhaltung wird gebeten.

Termine in 2026: 7.2., 2.5., 1.8., 13.9., 5.12.

Ein Video gibt es bei [Youtube](#)

Es werden auch Privatführungen angeboten, zum Beispiel für Betriebsfeiern oder auch für Touristen. Dazu bitte Pfarrer Kühnhaupt kontaktieren.